Millionenschaden bei Großbrand



VOMPERBACH. Vergangenen Samstag brach gegen 5.30 Uhr im Sägewerk der Firma Troger im Vomperbach ein Brand aus. Der Schaden dürfte die Millionengrenze überschreiten. Der Brand zerstörte die Trockenanlage und den Hobelspanbunker. Rund hundert Feuerwehrmänner aus Vomperbach, Vomp, Pill, Weerberg und Schwaz waren im Einsatz und hatten schließlich nach zwei Stunden den Brand unter Kontrolle. Es ist derzeit noch ungeklärt, ob Brandstiftung oder technisches Versagen vorliegt. Bereits vor knapp einem Jahr war im Sägewerk Troger ein Brand ausgebrochen, der einen Schaden von rund 20 Millionen Schilling verursacht hatte.